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PRESIDENTE: Secretario, por favor, hacer el primer llamado a 

lista.  

 

SECRETARIO: Buenos días a todos, buenos días a los 

Honorables Concejales, representantes de la Administración 

Municipal y funcionarios y ciudadanía que nos acompaña el 

día de hoy.  

Procederé a realizar el llamado a lista. 

Han respondido al llamado a lista dieciseis (16) Honorables 

Concejales. 

 

PRESIDENTE: ¿Hay quórum decisorio y deliberatorio?  

 

SECRETARIO: Sí, Señor Presidente, hay quórum decisorio y 

deliberatorio.  

 

PRESIDENTE: Continuamos con el orden del día.  

 

SECRETARIO: Orden del día: 

PRIMERO: Llamado a lista Y verificación del quórum. 

SEGUNDO: Lectura, discusión y aprobación del orden del día.  

TERCERO: Lectura y aprobación de actas. 

CUARTO: Himnos de Colombia, Santander y Bucaramanga. 

QUINTO: Instalación de las sesiones extraordinarias según 

Decreto 001 del 5 enero del 2021, por el cual se convoca a 

sesiones extraordinarios al Concejo de Bucaramanga a cargo 

del Señor Alcalde encargado José David Cavanzo Ortiz y del 

Presidente del Concejo Doctor Fabián Oviedo Pinzón.  

SEXTO: Lectura documentos y comunicaciones.  

SÉPTIMO: Proposiciones y asuntos varios.  

Bucaramanga, miércoles 6 enero de 2021, 8:00 a.m.  

Presidente: Fabián Oviedo Pinzón, Primer Vicepresidente: 

Leonardo Mancilla Ávila; Segundo Vicepresidente: Robín 

Anderson Hernández Reyes y el Secretario General: Carlos 

Andrés Hincapié Rueda.  

 

SEGUNDO: Lectura y aprobación del orden del día. 

 

PRESIDENTE: En consideración el orden del día: ¿Lo Aprueban 

los Honorables Concejales? Ahí, creo que con la manita y el 

chat, por favor.  

 

INTERPELACIÓN DEL H.C. JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO: 

Moción Presidente.  

 

PRESIDENTE: Moción para el Concejal Jorge Humberto Rangel.  

 

INTERVENCIÓN DEL H.C. JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO:  

Gracias, Presidente, para registrar mi presencia virtual en 

la plenaria el día de hoy. 

 

PRESIDENTE: Para registrar la asistencia del Concejal Jorge 

Humberto Rangel, Señor Secretario. 
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SECRETARIO: Sí, Señor Presidente.  

Ha sido Aprobado el orden del día. 

 

PRESIDENTE: Continuemos, Secretario, por favor. 

TERCERO: Lectura y aprobación de actas: No hay actas sobre 

la mesa, Señor Presidente.  

 

PRESIDENTE: Continuemos. 

 

SECRETARIO:  

CUARTO: Himno de la República de Colombia, del Departamento 

de Santander y del Municipio de Bucaramanga. 

QUINTO: Instalación de las Sesiones Extraordinarias según 

Decreto 001 del 5 enero del 2021, por el cual se convoca a 

Sesiones Extraordinarias al Concejo de Bucaramanga a cargo 

del Señor Alcalde encargado José David Cavanzo Ortiz y el 

Presidente del Concejo Fabían Oviedo Pinzón.  

 

PRESIDENTE: Gracias, Secretario. Secretario, es que el 

Alcalde encargado José David Cavanzo me informa que esta 

ahorita en el PMEBUC, entonces no puede hacerse presente a 

la plenaria el día de hoy; entonces, voy a continuar. ¡Qué 

pena no encender la cámara!: tengo un problema de señal, 

entonces, me tocó desconectarme y conectarme por el celular.  

Bueno, como bien saben ustedes,  Honorales Concejales, el 

día 4 de enero (Audio ilegible) dándose el amparo a los 

derechos por existir la vulneración al Debido Proceso, 

Igualdad y demás invocados, dentro del marco del trámite del 

concurso de méritos abierto y público para la selección del 

Personero Municipal de esta ciudad para el periodo 2020-

2024, por lo cual se ordenó de manera inmediata levantar la 

medida provisional que suspendió el trámite del concurso 

mientras se decidía de fondo la tutela y, consecuentemente, 

ordenó al Concejo Municipal continuar con el trámite del 

concurso de méritos abierto para la selección del Personero 

Municipal del periodo 2020-2024, conforme al cronograma 

establecido para la elección y posesión que por orden y 

mérito debe ocupar el cargo en mención. Entonces, estas 

plenarias extraordinaria han sido convocadas mediante el 

Decreto 001, como quedó estableció en el orden del día para 

todos los Honorables Concejales de Bucaramanga.  

Entonces, quedan instaladas las Sesiones Extraordinarias en 

el Concejo de la Ciudad, Señor Secretario. 

 

SECRETARIO: Sí, Señor Presidente, continuando con el orden 

del día: 

SEXTO: Lectura de documentos y comunicaciones. No hay 

documentos y comunicaciones, Señor Presidente. 

 

PRESIDENTE: Continuemos.  

 

SECRETARIO: SÉPTIMO: Proposiciones y asuntos varios. No hay 

proposiciones; solo hay una proposición, Señor Presidente. 
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PRESIDENTE: Sí, Secretario, una proposición de la Mesa 

Directiva, que es para convocar el día de la elección, por 

favor, para que le dé lectura.  

 

SECRETARIO: Me permito dar lectura la proposición del día de 

hoy.  

 

Proposición:  

Que mediante Resolución 090 del 1º de octubre del 2020, 

modificada por la Resolución 093 del 9 noviembre 2020, se 

convocó a concurso público y abierto de méritos para la 

selección del Personero Municipal periodo: 2020-2024.  

Habiéndose publicado la lista de elegibles definitiva dentro 

del concurso público y abierto de méritos para prever el 

cargo de Personero Municipal de Bucaramanga, el Juzgado 

Tercero Penal Municipal para Adolescentes con funciones de 

control de garantías de Bucaramanga, Santander, mediante 

auto de fecha 24 de diciembre del 2020, mediante auto 

admitió la Acción de Tutela bajo el número de radicado 

200147 y dentro del mismo auto concedió la medida 

provisional consistente en suspender los efectos de la 

convocatoria contenida en la Resolución 132 de fecha 21 de 

diciembre de 2020 para la elección de Personero Municipal de 

Bucaramanga, como de las resoluciones que la modifican, en 

especial la Resolución 132 del 21 de diciembre, como también 

de la resolución que publique la lista de elegibles 

definitiva en el caso de que se presenten reclamaciones.  

Con ocasión a la medida provisional antes citada mediante 

Resolución 134 del 24 de diciembre 2020, se suspendió 

concurso público de méritos hasta tanto se le notificara al 

Concejo de Bucaramanga el fallo de Acción de Tutela radicado 

con el número 20200147, tramitado en el Juzgado Tercero 

Penal Municipal para Adolecentes con función de control de 

garantías de Bucaramanga. 

Que el Juzgado Tercero Penal Municipal para Adolecentes con 

función de control de garantías de Bucaramanga profirió 

fallo de Acción de Tutela con fecha de radicado: Número 

2020147 mediante Sentencia de fecha Auto 4 de enero 2021 en 

la que resuelve:  

“Primero: Negar amparo de Tutela al Señor Álvaro Rueda 

Urquijo en la acción constitucional impetrada contra el 

Concejo Municipal de Bucaramanga y la Universidad del 

Atlántico por no existir vulneración de los derechos al 

Debido Proceso, la Igualdad y demás invocados en el marco 

del trámite del concurso de méritos abierto y público para 

la selección del Personero Municipal en esta ciudad para el 

periodo 2020-2024 y por las demás razones expuestos en la 

parte emotiva de esta providencia.  

Segundo: Denegadar por improcedente el Amparo de Tutela al 

señor Esteban Cárdenas Rodríguez en la Acción de Tutela 

acumulada al presente diligenciamiento, por las razones 

expuestas en la parte emotiva de esta providencia.  

Tercero: Como consecuencia de lo anterior, se ordena de 

manera inmediata levantar la medida provisional que 
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suspendió el trámite del concurso mientras se decide de 

fundo la Tutela, por tanto se ordena al Concejo Municipal de 

Bucaramanga continuar el trámite del concurso de méritos 

abierto y público para la selección del Personero Municipal 

de esta ciudad, periodo 2020-2024, conforme al programa para 

elección, posesión de la persona por el orden del mérito que 

debe ocupar el cargo en mención”.  

Consecuentemente, mediante la Resolución 05 del 5 enero del 

2021, se reanudó el concurso público y se modificó el 

cronograma  del mismo, estableciéndose que la elección del 

personero se llevará a cabo el día 9 de enero del 2021.  

En cumplimiento del cronograma  del concurso público y 

abierto de méritos para proveer el cargo de Personero 

Municipal de Bucaramanga convocado mediante Resolución 090 

del 1 de octubre 2020, el próximo 9 de enero 2021 se debe 

efectuar la elección del Personero de Bucaramanga de acuerdo 

a la lista de elegibles establecida para el cargo.  

En consideración a lo anterior, cítece a sesión plenaria el 

día 9 enero de 2021 para realizar la elección y posesión del 

personero de Bucaramanga.  

 

Ha sido leída la proposición del día hoy, Señor Presidente.  

Presentada por: Fabián Oviedo Pinzón, Presidente del Concejo 

de Bucaramanga, Leonardo Mancilla Ávila, Primer 

Vicepresidente, Robín Anderson Hernández Reyes, Segundo 

Vicepresidente. 

 

INTERPELACIÓN DEL H.C.: Señor Presidente, para una moción, 

por favor. 

 

PRESIDENTE: ¡Qué pena Secretario!: es que tengo problemas de 

señal, ya estoy aquí tratando de  conectarme por otro 

celular, si quiere… ¿Ya terminó de leer la proposición?  

 

SECRETARIO: Ha sido leída la proposición. 

 

INTERPELACIÓN DEL H.C.: Señor Presidente… 

 

INTERPELACIÓN DEL H.C. CARLOS ANDRES BARAJAS HERREÑO: Señor 

Presidente, para una moción: Carlos Barajas. 

 

PRESIDENTE: Tiene la palabra el Concejal Carlos Barajas. 

 

INTERVENCIÓN DEL H.C. CARLOS ANDRÉS BARAJAS HERREÑO: 

Presidente, Carlos Barajas para registrar la presencia a la 

plenaria virtual del día de hoy, Presidente; muchas gracias. 

 

PRESIDENTE: Secretario, para que por favor le registremos la 

presencia al Concejal Carlos Barajas. 

 

SECRETARIO: Sí, Señor Presidente, ya había sido registrada 

por medio del Chat, en constancia. 
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PRESIDENTE: Entonces, siendo leída la proposición para citar 

a la elección del señor Personero: ¿Aprueban los Honorables 

Concejales? 

 

INTERPELACIÓN DEL H.C. WILSON DANOVIS LOZANO 

JAIMES: Votación nominal, Presidente. 

 

INTERPELACIÓN DEL H.C.: Presidente, para una moción.  

 

PRESIDENTE: Están en votación ya, Concejal.  

 

SECRETARIO: Señor Presidente, ha sido aprobada la 

proposición del día.  

 

PRESIDENTE: Gracias, Señor Secretario. Por favor, José,  me 

permite el micrófono en el celular vale Oviedo, por favor. 

Listo ya. ¡Qué pena!: tenía problemas de señal, me tocó 

cambiar nuevamente de celular.  

Entonces: ¿Alguien pidió la palabra? Es que no… 

(Interrupción de audio)  

 

INTERPELACIÓN DEL H.C.: Señor Presidente.  

 

PRESIDENTE: Sí, Señor, tiene la palabra el Concejal… 

(Interrupción de audio)  

 

INTERVENCIÓN DEL H.C. WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES: Gracias, 

Presidente. Presiente, para contarles que yo había 

solicitado votación nominal de esta proposición, antes de 

que usted empezara la votación.  

 

PRESIDENTE: (Audio no legible) Adelante Concejal…   

 

INTERVENCIÓN DEL H.C. CARLOS FELIPE PARRA ROJAS: No sé si ya 

puedo hablar porque la señal está como caída; acabo de 

escuchar adelante, pero asumo que, entonces, puedo hablar. 

 

INTERPELACIÓN DEL H.C.: Que presida Robin.  

 

PRESIDENTE: Disculpe nuevamente: ¿Ya me escuchan?  

 

INTERPELACIÓN DEL H.C. CARLOS FELIPE PARRA: Se le 

escucha. ¿Tengo la primera palabra? 

 

PRESIDENTE: ¿Tiene la palabra el Concejal Carlos Parra?  Sí 

señor, continue.  

 

INTERVENCIÓN DEL H.C. CARLOS FELIPE PARRA ROJAS: Gracias, 

Presidente. No para hacer un procedimiento que está en el 

reglamento que es el de verificación de voto: se aplica para 

votaciones nominales donde se verifica el sentido del voto 

de cada uno; en ese sentido también para dejar constancia de 

mi no voto a esta Proposición haciendo ejercicio del derecho 

de no votar en constancia de algo que nosotros venimos  
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dejando claro desde hace varias sesiones donde se ha tratado 

este tema: En primer lugar, por las inconsistencias frente 

al examen y el cumplimiento contractual por parte de la 

Universidad del Atlántico. En segundo lugar, frente a las 

discrepancias en cuanto a la metodología de la entrevista y 

el hecho de que se le hiciera preguntas diferentes a los 

candidatos, lo cual no se si era el asunto de la tutela en 

cuestión o no, pero que sí es una contravención clara a los 

parámetros de legalidad. Y, en tercer lugar, frente a la 

cadena de custodia que debe guardar el examen, cadena que no 

ha sido guardada, o que no se ha publicado por parte de la 

Universidad y que yo en distintas ocaciones he dejado en 

claro que viola los parámetros mínimos de la jurisprudencia 

al ser exigible para que se considere que el concurso cumple 

con los principios de mérito. Entonces, es para solicitar la 

verificación del voto que es un procedimiento que está en el 

reglamento para votaciónes nominales y dejar constancia de 

mi no voto a esta Proposición.  

 

PRESIDENTE: Concejal… 

 

INTERPELACIÓN DEL H.C.: Presidente, para una moción. 

 

PRESIDENTE: Votación nominal no pidieron; ya cuando pidió el 

Concejal Danovis la votación nominal, ya  estaba en curso la 

votación que no era nominal; entonces, esa constancia pues 

no puede procede en este momento. 

 

INTERPELACIÓN DEL H.C. WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES: No, 

Presidente, no habíamos iniciado las votaciones, cuando 

usted dijo. 

 

PRESIDENTE: Tiene la palabra el Concejal Danovis.  

 

INTERPELACIÓN DEL H.C. CARLOS ANDRÉS BARAJAS HERREÑO: 

Presidente, yo pedí moción, Presidente: Carlos Barajas. 

 

INTERPELACIÓN DEL H.C. WILSÓN DANOVIS LOZANO JAIMES: Dele la 

moción al Concejal, Presidente, para que hable. 

 

PRESIDENTE: Moción para el Concejal Carlos Barajas, por 

favor. 

 

INTERVENCIÓN DEL H.C. CARLOS ANDRÉS BARAJAS HERREÑO:  

Presidente, es que, con todo respeto y desde luego 

respetando el ejercicio de la democracia, quí hay que  tener 

en cuenta que según el reglamento, hay una votación nominal 

que se debe pedir antes de, y que en el momento que el 

Secretario termine de leer y se inició la votación, ya no 

vale pedir votación nominal, ni tampoco se vale dejar una 

constancia de no voto después de que ya se votó por la 

plenaria en conjunto. Entonces, sí, válido que se dejen las 

constancias pero no se puede dejar una constancia de no 

voto, cuando ya se votó y no se pidió votación nominal 
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antes: aquí la votación que pidió mi compañero de partido 

quedó extemporánea; es una constancia que hay que dejar, 

Presidente: es una votación extemporánea y, por lo tanto, la 

Proposición quedó aprobada por los que estamos asistentes a 

la plenaria de hoy. Eso debe quedar claro porque entonces 

después van a decir: “No es que, yo pedí votación nominal” y 

resulta que fue extemporánea, la votación nominal se debe 

pedir antes; y cuando el Concejal intervino, ya estábamos en 

votación. Hay que dejar esa constancia, Presidente, para 

tener claridades, porque después vienen los encenarios de 

desinformación y más cuando uno de los compañeros que 

anuncia su no voto, hizo parte de la comisión de 

acompañamiento de todo el proceso que tiene que ver con el 

tema de Personero y más cuando en sus redes sociales lo ví 

en un tiempo diciendo que el proceso… sí con la Univerisdad 

del Atlántico que tenía algunas dudas, pero que el proceso 

estaba bien. O sea, en un momento lo escuché que el proceso 

estaba bien y habla de controles de legalidad, etc. 

Entonces, aquí hay que tener coherencia con lo que se dice 

en un tiempo y con lo que se dice en el otro. Además, aquí 

estamos hablando de un proceso de meritocracia, de 

meritocracia, aquí yo no voy a elegir a nadie y estoy 

apegado a lo que diga la ley en tema de personería y es un 

proceso de meritocracia. Entonces, dejar una constancia de 

no voto creo que queda en un discurso… y más cuando se fue 

parte de la comisión, queda en un discurso de querer rayar 

en lo… es que ni siquiera se darle nombre, Presidente, de 

querer ser antonino en todo; porque aquí estamos es 

cumpliendo con una presunción de legalidad y yo presumo, que 

lo que se está haciendo tiene una presunción de legalidad, 

Presidente; por lo tanto, no se puede tener en cuenta esa 

constancia: No voto, ni tampoco se puede considerar el voto 

nominal teniendo en cuenta que fue extemporáneo. Muchas 

gracias, Presidente.  

 

INTERPELACIÓN DEL H.C. WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES: 

Bueno Presidente, ahora si continuo. Primero... 

 

PRESIDENTE: Espéreme un segundito; tiene el uso de la 

palabra el Concejal Danovis, pero antes, Señor Secretario, 

por favor, sírvase verificar en el momento que el Concejal 

pide la votación nominal, si ya nos encontrábamos en 

votación.  

 

SECRETARIO: Señor Presidente, cuando se pidió votación 

nominal ya estamos en votación.  

 

PRESIDENTE: Listo, Concejal Danovis... 

 

SECRETARIO: Fue aprobada la proposición en la votación. 

 

INTERPELACIÓN DEL H.C. WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES: Listo. 
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PRESIDENTE: Concejal Danovis, ¿Su uso de la palabra es para 

el mismo tema o ya es para otro tema diferente?  

 

INTERVENCIÓN DEL H.C. WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES: 

Presidente, para aclarar presisamente eso, que usted, su 

merced, estaba hablando, y no sabía yo en qué momento pedir 

votación nominal, así que lo que hice fue esperar que usted 

terminara de hablar, y pedir la votación nominal; por eso la 

pedí en ese momento porque antes su merced estaba hablando y 

no podía interrumpirlo ahí, mientras estaba hablando, por 

eso esperé hasta que se terminara hablar, pedí la votación 

nominal para que siguiera el procedimiento. Y segundo, si 

revisan el chat, en el momento de la votación mi voto fue 

negativo, entonces, el Concejal Carlos Barajas no puede 

decir que fue aprobada por la totalidad de concejales, 

cuando sí queda registrado en el chat y aquí también hago la 

aclaración de mi voto que fue negativo a esta Proposición: 

esas dos cosas, Presidente. 

 

INTERPELACIÓN DEL H.C. CARLOS ANDRÉS PARRA ROJAS: 

Presidente, para una réplica, por favor.  

 

PRESIDENTE: Tiene la palabra, Concejal Carlos Parra. 

 

 

INTERVENCIÓN DEL H.C. CARLOS ANDRÉS PARRA ROJAS: Gracias, 

Presidente. En primer lugar, se han referido a mí… cuando en 

un momento… o digamos a mis críticas al concurso y en efecto 

yo desde el día… 

 

PRESIDENTE: Tiene la palabra el Concejal Carlos Parra. 

 

CONTINÚA INTERVENCIÓN DEL H.C. CARLOS ANDRÉS PARRA ROJAS: 

Gracias, Presidente. No, pues, se han referido a mí por por 

mi proceso de veeduría al concurso y, en efecto, desde el 

día después de que ganamos las elecciones, mi oficio ha sido 

hacer la veeduría; en en ese sentido hice unas 

recomendaciones, invité universidades, invitamos en la 

comisión, que eso es lo  lo que hago por convicción; y en 

ese sentido, también,  al momento cuando la Universidad del 

Atlántico fue suscrito su concurso lo que tengo que hacer es 

veeduría al cumplimiento del contrato. En ese sentido en la 

veeduría al cumplimiento del contrato ante el suceso de la 

impresión de cuadernillos sin la pregunta adecuada, y ante 

la solicitud de la cadena de custodia que no fue entregada 

por la Universidad, pues tengo que manifestar mi 

inconformidad. ¿Sí? Esos son parámetros claros y son del 

cumplimiento de la ejecución de un contrato; yo lo que le 

pido de manera muy leal, muy tranquila, es que no se use esa 

veeduría de manera desleal para comprometer a alguien en el 

desarrollo de este concurso en el cual yo he presentado 

observaciones todo el tiempo. ¿Sí? Yo entiendo que ante 

situaciones polémicas, se quiera que todos estén 

comprometidos en el mismo nivel, pero no, hay algunos 
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concejales que decidimos y dejamos constancia en la 

anterior sesión de entrevistas y estábamos en desacuerdo con 

la metodología de entrevistas y en constancia nos retiramos 

del proceso. Entonces, yo lo que estoy pidiendo no es la 

votación nominal, es un procedimiento que está en el 

reglamento que no ha sido aplicado en el año que nosotros 

llevamos en el Concejo que es la aclaración de voto, que es: 

cuando hay una votación y alguien aclara el sentido de su 

voto, así  como lo hizo el Concejal Danovis y así como lo 

estoy haciendo yo. Eso es. Gracias Presidente. 

 

SECRETARIA: Señor Presidente, en el chat tiene la palabra la 

Concejal Marina. Pidió solicitud de… 

 

PRESIDENTE: Ya, por favor, Honorables Concejales, aquí para 

que en el Artículo 168 del Reglamento dejemos la constancia 

también de la no interrupción en la votaciones. Ya el 

Secretario ha certificado que cuando se estaba haciendo la 

votación, no se había pedido votación nominal; por favor, 

para las próximas votaciones siempre… (Interrupción de 

audio)  

 

INTERPELACIÓN DE UN H.C.: No se le escucha, Presidente. 

 

SECRETARIO: Presidente, hay problemas de audio. José Luis, 

hay problemas de audio. 

 

PRESIDENTE: … sobre la forma como se está votando, o sea, no 

se había pedido votación nominal y no se le puede aceptar 

este tipo de interrupciones. ¿Aló? 

 

SECRETARIO: Señor Presidente, tenemos problemas... 

 

INTERPELACIÓN DEL H.C. JAIME ANDRÉS BELTRÁN MARTÍNEZ: 

Secretario, para registrar asistencia. Secretario para 

registrar la presencia.   

 

SECRETARIO: Sí, Señor Concejal. 

 

PRESIDENTE: Secretario, ¿Ya me escucha? 

 

SECRETARIO: Sí, Señor Presidente.  

 

PRESIDENTE: Secretario, les decía para que quede constancia 

que no -según lo que certifica usted como secretario, cuando 

ya se procedió a la votación- no hay votación nominal y el 

Artículo 168 del reglamento habla de la no interrupción en 

las votaciones. Entonces, ahí dice de manera clara: “Que 

anunciado por el presidente de la iniciación de la votación 

no podra interrumpirse salvo que un concejal plantea una 

cuestión de orden sobre la forma como se está votando”. Ya 

cuando se arranca la votación, el Concejal Danovis 

interviene y ese tipo interrupciones en el reglamento están 

prohibidas por la artículo 168. Entonces, si vamos a 
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referirnos al mismo tema, ya tenemos claridad, ya el 

Secretario certificó que la votación no sé pidió nominal; 

entonces, por favor, si es para otra tema, con gusto el uso 

de la palabra. Tiene la palabra la Concejal Marina. 

 

SECRETARIO: Señor Presidente, para registrar la asistencia 

del Concejal Jaime Andrés Beltrán. 

 

PRESIDENTE: Vale, Secretario. 

 

INTERVENCIÓN DE LA H.C. MARINA DE JESUS ARÉVALO DURAN: No 

escucho sí me dio la palabra, Señor Secretario; no se oye al 

Presidente. 

 

SECRETARIO: Sí Señora, Concejal Marina de Jesús, el 

Presiente le dio la palabra. 

 

CONTINÚA LA H.C. MARINA DE JESUS ARÉVALO DURÁN: Gracias 

Presidente. Buenos días a todos nuevamente. Presidente, 

respetuosamente le recomiendo que resuelva su tema de señal 

o en su defecto tenga un “Plan B” con los vicepresidentes 

que deberían estar conectados también y atentos cuando se 

pierde la señal, porque, Señor Secretario, frente a lo que 

usted ha certificado, yo también tengo mis dudas, tendré que 

acudir entonces al audio para revisar los momentos porque de 

igual manera usted notará que yo voté después porque para mí 

estaba claro que me iban a llamar a la votación nominal en 

razón a que el Concejal Danovis, antes de iniciar la 

votación, él pidió votación nominal. De manera que habrá que 

recurrir y considero que en estos casos el jurídico debería 

emitir su concepto. En tal sentido, yo, viendo que se avanzó 

con la votación voté negativo pero quiero nuevamente 

ratificar la posición y unirme a las razones expuestas ya en 

plenaria anterior y hoy ex puestas por el Concejal Carlos 

Parra para nosotros -o en mi caso particular, Concejal 

Marina Arévalo- no hacer parte de esta decisión por las 

mismas razones de los inconvenientes de todo orden que ha 

tenido este proceso de la elección de personero; en tal 

sentido, me aparto de esta decisión dejando constancia que 

por esta dificultad que hoy tiene la plenaria en señal que 

no debería presentarse, en esos casos yo creo que lo 

recomendable, Señor Secretario, sería solicitar un receso y 

que la plenaria, no tanto por estos constacias  que deben 

quedar, sino por respeto a la Ciudad a donde se debe 

transmitir una plenaria en plenas condiciones de señal, de 

manera que cuando eso se presente, que nuestro presidente 

tenga dificultades de señal mientras uno de los 

vicepresidentes asume, yo lo que considero que se debería 

hacer es solicitar un receso, resolver el problema de señal 

y volver a la plenaria a desarrollar el proceso en 

condiciones normales. Como así no se hizo, por tal motivo 

dejo esta constancia que estoy dejando frente a esta 

decisión. Gracias, Presidente, esa era… espero que me haya 
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podido escuchar porque no sé si continua con sus problemas 

de señal. Muchas gracias. 

 

PRESIDENTE: Sí, ya Concejal Marina le escuché. En el momento 

de la votación nominal el problema no era de señal sino que 

ya la votación estaba abierta y no hubo (Interrupción de 

audio)  

 

SECRETARIO: Señor Presidente, tenemos problemas con su 

audio. 

 

PRESIDENTE: Si no es para el mismo tema, hay suficiente 

ilustración, continuamos. Si hay otra proposición, Señor 

Secretario.  

 

INTERPELACIÓN DE LA H.C. MARINA DE JESUS ARÉVALO DURÁN: 

Moción, es que no se le escucho lo que habla Presidente. 

Moción.  

 

SECRETARIO: Señor Presidente, no hay más proposiciones y se 

ha agotado el orden del día.  

 

PRESIDENTE: Agotado el orden del día, Señor Secretario, 

entonces, se cita para el día sábado. Está pendiente la 

proposición de la elección del señor Personero. 

 

 

Las anteriores intervenciones se encuentran grabadas en 

archivo de voz computarizado a la fecha. 

 

 

Para constancia, se firma para su aprobación en plenaria. 

 

 

 

 

El Presidente,  

ÉDISON FABIÁN OVIEDO PINZÓN 

 

 

 

El Secretario, 

 

CARLOS ANDRÉS HINCAPIÉ RUEDA 
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